



## JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR

### DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



#### CLAUDIA SHEINBAUM LLAMA A VOTAR PARA RENOVAR EL PODER JUDICIAL Y ACABAR CON LA CORRUPCIÓN

La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, hizo un llamado a salir a votar el próximo 1 de junio para elegir a jueces, magistrados y ministros y con ello “terminar con la corrupción que existe en el Poder Judicial. La mandataria estuvo de gira en Manzanillo, Colima donde dio el banderazo de inicio del Programa Vivienda para el Bienestar, ahí, informó a los asistentes que el 1 de junio, próximo, los mexicanos podrán votar por jueces, magistrados y ministros de la Corte y por primera vez el pueblo de México va a elegir al poder judicial. “El 1 de junio es el día de la democracia, el pueblo de México está dando al mundo un ejemplo de democracia, es la única manera de acabar con la corrupción en el poder judicial. Solo el pueblo puede salvar al Poder Judicial, vamos a hacer un poder judicial honesto, que esté al servicio del pueblo de México y de la nación”, comprometió.

#### DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR EN SINALOA EXPLICA A ALCALDES DE SINALOA TEMAS DE LA HACIENDA PÚBLICA

Muy activo fin de semana tuvo el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Alfonso Ramírez Cuéllar** quien estuvo de visita en Sinaloa donde habló de la Hacienda Pública a nivel federal y local. En el encuentro estuvieron presentes 18 alcaldes, tesoreros y síndicos procuradores para que todos los estamos invitando a todos los alcaldes, tesoreros y síndicos procuradores para que haya engranaje, coordinación a nivel nacional, estatal y municipal. Quien mejor que él para explicar estos temas pues recordemos que Ramírez Cuéllar es el presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados. El diputado estuvo en la entidad el sábado en Mazatlán y el domingo a en El Fuerte. Hoy estará presente al filo de las 10 de la mañana en Culiacán. Estaremos atentos

#### SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HERNÁNDEZ PREPARA TEMAS A DISCUTIR EN LA SESIÓN DE MAÑANA, MARTES

**Adán Augusto López Hernández**, coordinador de Morena en el Senado, está muy concentrado en la agenda que su grupo parlamentario abordará durante la sesión de mañana martes. La semana pasada las comisiones unidas de Gobernación y de Estudios Legislativos Primera aprobaron el dictamen que expide la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, y que reforma diversas disposiciones de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, por lo que seguramente se discutirá en el pleno. Recordemos que el dictamen tiene por objeto homologar reglas, principios, bases, procedimientos y mecanismos en el ejercicio del derecho de acceso a la información pública; además, rediseña las autoridades responsables de garantizar ese ejercicio. No lo perderemos de vista.



## **PRESIDENTE DEL SENADO, GERARDO FERNÁNDEZ DE GIRA EN SINALOA CONFÍA EN QUE SE RECUPERARÁ LA PAZ EN LA ENTIDAD**

Muy activo fin de semana tuvo el senador por Morena y presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, **Gerardo Fernández Noroña**, pues estuvo en Sinaloa, ahí señaló que, si bien conoce los hechos de inseguridad en la entidad, considera que “el momento más difícil ya se pasó”, por lo que no dudó en que poco a poco va a regresar la confianza en los ciudadanos. Noroña criticó a los medios de comunicación por generar miedo entre la población. En otro tema Fernández Noroña afirmó que Silvano Aureoles debería estar en la cárcel debido a la considerable fortuna que posee, la cual considera difícil de obtener a través de sus cargos públicos. Fernández Noroña, aunque se muestra cauteloso al no conocer todos los detalles del caso, reafirma su postura al afirmar que Aureoles debería enfrentar consecuencias legales, mencionando su intervención en la campaña de Ramírez Bedoya en Morelia, donde ya anticipó que Aureoles "acabará en la cárcel".

## **SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA DESTACA EXTRADICCIÓN DE MÁS DE 20 CAPOS MEXICANOS**

El nuevo vicecoordinador de Morena en el Senado **Cuauhtémoc Ochoa** la extradición de más de 20 delincuentes que se registró la semana pasada. El legislador consideró que es un hecho sin precedentes en la historia de nuestro país, que el gabinete de seguridad y el gobierno de México hayan llevado a cabo 29 extradiciones de personas involucradas en delitos de alto impacto en Estados Unidos. “En esta acción participaron más de 3 mil elementos de las diferentes corporaciones y fuerzas del orden. Mi reconocimiento a la SPC, Defensa, Secretaría de Marina, al gobierno de México y la FGR. Además, reiteró su reconocimiento y respaldo a la presidenta por su liderazgo y compromiso con la construcción de la paz y el fortalecimiento de la cooperación internacional.

## **SENADORA DE MORENA IMELDA CASTRO DESTACA UNIDAD EN TORNO A ROCHA MOYA**

Muy activo fin de semana tuvo la senadora **Imelda Castro** pues acompañó al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña en la gira que tuvo por el estado de Sinaloa. La legisladora destacó la unidad mantienen Morena y sus aliados en torno a la presidenta **Claudia Sheinbaum**, al gobernador **Rocha Moya** y a **Fernández Noroña**. En una Asamblea Informativa aseguró que esta tierra ha sido solidaria, pues siempre ha estado del lado de las causas de la izquierda. La también vicepresidenta del Senado de la República señaló que los tiempos que estamos viviendo son tiempos históricos, muy importantes. “Tenemos a la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, que ya rebasó el 80% de aceptación de los mexicanos en las encuestas, en un momento con grandes desafíos en el mundo, donde principalmente nuestra relación con Estados Unidos, en materia económica, de migración, etcétera, con el que es considerado el mercado más grande del mundo por representar el 30% del PIB mundial, la presidenta está enfrentando dichos desafíos con aplomo”, destacó. Aclaró que la gira del presidente del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, tiene la característica de promover la gran unidad de la coalición Juntos Hacemos Historia, la unidad en torno a Claudia Sheinbaum y del gobernador Rubén Rocha Moya, quien ha vivido una campaña infame, una guerra sucia contra el primer gobierno de la Cuarta Transformación en Sinaloa.

**RICARDO MONREAL RECONOCE A SHEINBAUM POR ENTREGAR A EU A CAPOS**

**Ricardo Monreal Ávila**, titular de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en Cámara de Diputados, enalteció el acto político del gobierno mexicano por la entrega de 29 jefes criminales de alto perfil a Estados Unidos. Mencionó que, el traslado de los capos involucrados era una muestra de la firmeza del mandato de Claudia Sheinbaum Pardo, por lo que instó a un llamado de unidad por el respaldo de la presidenta: “Son momentos aciagos, críticos, difíciles que estamos viviendo frente a la hostilidad de un gobierno extranjero, la única manera de aguantar es con la unidad de mexicanos”. De paso Monreal Ávila aplaudió las reformas realizadas al Poder Judicial, pues dicho procedimiento apoyará en erradicar la corrupción que radica al interior del órgano jurídico, la cual ha impedido la resolución de algunos los procesos.

**CONFIRMA SECRETARIO DE COMERCIO DE EU QUE EL 4 DE MARZO HABRÁ ARANCELES**

No hay plazo que no se cumpla y tal parece que Donald Trump no dará marcha atrás en su imposición de aranceles a México. Y es que el secretario de Comercio de Estados Unidos, **Howard Lutnick**, dijo ayer en una entrevista en Fox News que los aranceles a Canadá y México entrarán en vigor como estaba previsto el martes, pero que el presidente **Donald Trump** determinará sus niveles exactos. “Él está pensando en este momento cómo exactamente quiere actuar con México y Canadá, y esa es una situación fluida. El martes habrá aranceles para México y Canadá. Exactamente cuáles son, vamos a dejar que el presidente y su equipo negocien”, agregó. También se espera que el martes Trump aumente los aranceles a China del 10% al 20%, lo que está establecido a menos que el país ponga fin al tráfico de fentanilo a Estados Unidos, afirmó Lutnick.

**PETE HEGSETH, SECRETARIO DE DEFENSA, ADVIRTIÓ EN UNA LLAMADA A GENERALES MEXICANOS QUE ESTADOS UNIDOS ESTABA DISPUESTO A TOMAR “MEDIDAS UNILATERALES”**

**Pete Hegseth**, secretario de Defensa de Estados Unidos, amagó a funcionarios militares de México con tomar “medidas unilaterales” si la administración de Claudia Sheinbaum no lidiaba con la colusión entre el gobierno del país y los cárteles de la droga, reveló The Wall Street Journal. “Fue la primera llamada que el secretario de Defensa de Estados Unidos, Pete Hegseth, sostuvo con los principales funcionarios militares de México, y no estaba yendo bien”, narra la nota del influyente periódico neoyorquino. La llamada telefónica ocurrió el pasado 31 de enero, de acuerdo con la nota firmada por José de Córdoba, Santiago Pérez y Vera Bergengruen. Los altos mandos de México que estuvieron presentes durante la conversación estaban sorprendidos y enojados, sintiendo que Hegseth estaba sugiriendo una acción militar estadounidense dentro de México, dice la nota citando a fuentes no identificadas. “Los altos funcionarios mexicanos creen que pueden llegar a un acuerdo con Trump sobre comercio y migración, pero la tensión militar con Estados Unidos es algo nuevo y mucho más difícil de resolver”, destaca The Wall Street Journal. La sugerencia de Hegseth de una posible acción militar estadounidense tocó una fibra sensible para los generales mexicanos, que se han criado con historias de intervenciones armadas estadounidenses anteriores, incluida la guerra mexicano-estadounidense de 1846 que le costó al país la mitad de su territorio, añadió el medio.

[www.hectormunoz.com.mx/](http://www.hectormunoz.com.mx/)

[Twitter @hectormunoz](https://twitter.com/hectormunoz)

[Instagram @hectormunoz](https://www.instagram.com/hectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz